

VILLAGE NATURE INSOLITE LES RIVES DE GRAND LIEU



Crédit photo : (7)

Calme et détente dans un écrin de verdure de 3.8ha en bordure de rivière. Plan d'eau à 50m ouvert à la baignade l'été. A 200m des commerces du centre-bourg. Hébergements atypiques : tipis, bulles, chalets safari, coco sweet sur pilotes. Accueil et salle d'animations et de restauration en yourte.

Infos pratiques

Categorie : Où dormir

Description

Le Village Les Rives de Grand Lieu vous propose 180 emplacements répartis sur 3,8 hectares en bordure de rivière, vous trouverez calme et détente au sein d'un des plus beaux villages de Loire-Atlantique. Equipé WIFI. Plan d'eau à 50 m ouvert à la baignade juillet et août. Entourée de vignobles et abritant une abbatale carolingienne du IX^e siècle, notre station se prête aussi bien au tourisme qu'aux vacances à la plage. Parfait pour des vacances en familles et amis, notre emplacement est idéal pour visiter la région car au centre de toutes les animations et activités touristiques. Vous trouverez chez nous plusieurs possibilités de restaurations et vous pourrez si vous le désirez tout faire à pied à partir de votre hébergement (200 m des commerces du centre bourg et 500 m du magasin Hyper-U). Nous proposons aussi des loisirs de plein nature au milieu de nos hébergements neufs et insolites. De plus notre camping est situé à seulement 500 mètres du "Parc Aquatique le Grand 9".

Distance équitation : 5 km, Distance pêche : 0.1 km

English The Village "Les Rives de Grand Lieu" offers 180 pitches spread over 3.8 hectares along the river, you will find peace and relaxation in one of the most beautiful campground of Loire-Atlantique. Equipped with WIFI. Lake open for swimming in July and August. Surrounded by vineyards and home to a Carolingian abbey from the 9th century, our city is suitable for tourism as well as for beach holidays. Perfect for holidays with families and friends, our location is ideal for visiting the region because it is central to all the entertainment and tourist activities. You will find with us several possibilities of restoration and you will be able if you wish it to do everything on foot from your accommodation (200 m from the shops of the town center and 500 m from the Hyper-U store). We also offer outdoor recreation at in the middle of our new and unusual accommodation. In addition, our campsite is located just 500 meters from the "Parc Aquatique le Grand 9". Horse riding distance: 5 km, Fishing distance: 0.1 km

Situation géographique



Toutes les infos pratiques

Contact

1 Avenue de Nantes
44310 SAINT-PHILBERT-DE-GRAND-LIEU
accueil@lesrivesdegrandlieu.com
<http://www.lesrivesdegrandlieu.com>